

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 10. Juni 2024 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Reisedokumente für die Sommerferien 2024

Das Kanzleiteam bittet alle, die Reisedokumente (Pass und/oder Identitätskarte) frühzeitig auf deren Gültigkeit zu überprüfen. Identitätskarten können bis am 20. Juni 2024 auf der Gemeindekanzlei Bettingen beantragt werden, ab 21. Juni 2024 bis 16. August 2024 verweisen wir die Antragsstellenden ans Passamt des Kantons Basel-Stadt

<https://www.bdm.bs.ch/Ueber-uns/Organisation/bevoelkerungsamt/passamt.html>.

Jungbürgerfeier 2024

Am Samstag, 14. September 2024 findet die Jungbürger:innenfeier der Stadt Basel mit Riehen und Bettingen statt. Dieses Jahr wird der Jahrgang 2006 volljährig - das Motto der diesjährigen Feier lautet: **Get your Groove on**. Die Einwohnergemeinde Bettingen spendet für die Preisverlosung am beliebten Glücksrad Badi-Eintritte 2025.

Spiegel beim der Zollhauskurve

Auf Antrag der Margarethen Bus AG (mab) haben die kantonalen Fachinstanzen die Problematik anlässlich einer Begehung geprüft. Ein Verkehrsspiegel an dieser Örtlichkeit sehen die Fachverantwortlichen nicht als zielführende Lösung: sie verweisen auf die geltenden Normen (SN 630 273a) und die Gegebenheiten vor Ort (ein Verkehrsspiegel soll nach Norm auch nur bei einem STOP-Signal oder einer Grundstückszufahrt zur Anwendung kommen, da hierbei das Fahrzeug zum Stehen kommen muss). Des Weiteren können Distanzen und Geschwindigkeiten in einem Spiegel oft nur schwer eingeschätzt werden.

Hingegen wurde die Stadtgärtnerei beauftragt, die Vegetation auf Kantonsgebiet auf eine Höhe von maximal 60 cm zurückzuschneiden, um die Sichtverhältnisse zu optimieren.

Familien-, Paar- und Erziehungsberatung

Die Familien-, Paar- und Erziehungsberatung hilft, Lösungen zu suchen und berätet die Fragenden auf der Beratungsstelle, telefonisch oder per Teams. Das Team setzt sich aus Fachkräften der Sozialarbeit, Psychologie und Administration zusammen und leistet einen wesentlichen Beitrag zur psychosozialen Versorgung im Kanton Basel-Stadt.

Auch Einwohnerinnen und Einwohner von Bettingen haben die Möglichkeit, beratende, begleitende und/oder psychosoziale Dienstleistungen zu beziehen sowie Elternkurse und Gruppenangebote zu besuchen. Weitere Informationen: www.fabe.ch

Spielgruppe Chäfereggli schliesst per Ende Juni 2024

Gemäss Information seitens der Spielgruppenleiterin/Gemeindekreis reformierte Kirche Bettingen wird die Spielgruppe Chäfereggli zum Start des Schuljahrs 2024/2025 nicht mehr öffnen.

Der Gemeinderat dankt allen Beteiligten, die über viele Jahre mit pädagogischem und methodischem Geschick die Bettinger-Kids begeistert und die frühkindliche Bildung gefördert haben.